
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2018/00014            DEL  18/05/2018 

 

OGGETTO :    APPROVAZIONE VERBALE-SEDUTA DEL 29 AGOSTO 2017- 

 

L’anno duemiladiciotto il giorno 18 del mese di maggio, alle ore 12:15 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 PATRUNO Sig. Carlo SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  13 RELLA Sig. Giuseppe SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
6 LATERZA Sig.ra Stefania NO  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 
7 LISCO Sig. Giacinto SI  17 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
8 MARI Sig. Luigi SI  18 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

9 MIOLLA Sig. Giovanni SI  19 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 
10 NATALE Sig. Francesco SI  20 TROISI Sig. Luca NO 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Umberto Ravallese . 

 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Stefania Laterza Luigi Schirone Luca Troisi  



 

 



 



 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 
 
VISTO il verbale relativo alla seduta di  Consiglio del  29 agosto 2017, 

allegato in copia; 
 
ACCERTATA la rispondenza dello stesso alla volontà espressa dai Consiglieri nel 

corso della seduta di cui sopra; 
 
RITENUTO pertanto di approvare il verbale in questione, allegato alla presente 

deliberazione; 
 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, sono stati 

omessi sia il parere di regolarità tecnica, per quanto disposto 
dall’art.10 comma 3 del vigente regolamento sul decentramento 
amministrativo, sia quello di regolarità contabile, in quanto non vi 
sono adempimenti finanziari; 

 
 

CON N. 12 VOTI FAVOREVOLI  (Miolla, Lisco, Traversa, Patruno, Romito, Putignano, 
Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Ruggiero e il Presidente) 
  
E N. 6 ASTENUTI (Simone, Carone, Colapietro, Natale, Mari e Amoruso) 
 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 
 
 

D E L I B E R A 

 
 
 
APPROVARE il verbale della seduta del Consiglio Municipale  del  29 agosto  2017.   
 
 
 
  



 

 

 

 

 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 29 AGOSTO 2017. 
 

 

        SCHEDA VOTANTI 
       PROPOSTA       

 

DAMMACCO X 

     

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

LATERZA = 

LISCO X 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SCHIRONE = 

SIMONE X 

TRAVERSA X 

TROISI = 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE  E  N. 17  CONSIGLIERI. 

 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 29 AGOSTO 2017. 
 

ESITO VOTAZIONE 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 
 
CON N. 12 VOTI FAVOREVOLI  (Miolla, Lisco, Traversa, Patruno, Romito, 
Putignano, Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Ruggiero e il Presidente) 
  
E N. 6 ASTENUTI (Simone, Carone, Colapietro, Natale, Mari e Amoruso) 
 
Espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

come da scheda votanti di cui sopra, 
 

APPROVA 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Direttore  

Passiamo subito all’appello, ore 10.00. 

- Si procede all'appello nominale - 

Sono quattordici presenti. 

 

Presidente 

Grazie direttore, constatata la regolarità del numero legale 

dichiaro aperta la seduta. Passiamo all’esame dell’unico 

punto iscritto all'ordine del giorno “linee di indirizzo per 

attività all’aperto Domeniche dello sport”. Relaziona il 

presidente della commissione sport che ha elaborato le linee 

di indirizzo per queste attività, prego consigliere Damiani. 

 

Consigliere Damiani 

L’idea progettuale che la commissione oggi propone a questo 

Consiglio persegue una finalità molto semplice, però allo 

stesso tempo molto importante che è quella di promuovere il 

più possibile l’attività sportiva per le famiglie, quindi 

compresi adulti, se possibile anche qualche nonno, e 

soprattutto i minori. Facciamo questa proposta con appunto 

un progetto altrettanto semplice che è quello di realizzare 

delle domeniche sportive all’aperto, infatti il progetto, la 

proposta progettuale viene intitolata proprio così 

“Domeniche dello sport”. Si tratta di manifestazioni, eventi 

sportivi da realizzare nelle mattinate, nelle domeniche 
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mattina, nelle mattine della domenica con l’idea ovviamente 

di coinvolgere il più possibile la cittadinanza, quindi 

presupponiamo che saranno delle feste, delle feste dello 

sport. L’idea prevede anche che la realizzazione di questa 

attività venga svolta nello spazio verde più importante del 

nostro territorio che è quello del Parco 2 Giugno, quindi ci 

si propone la possibilità che il Parco 2 Giugno si tramuti 

in un impianto sportivo a cielo aperto. 

Questa è la premessa, ovviamente andando maggiormente nello 

specifico della proposta di deliberazione devo sottolineare 

che l’importo di spesa, il finanziamento che proponiamo di 

attribuire a questo evento che appartiene al capitolo di 

spesa a disposizione del municipio n. 13242, quindi 

trasferimenti diversi ad associazioni per manifestazioni 

diverse nel settore sportivo, è pari ad un ammontare di 

6.150 euro. 

L’attività verrà svolta, si articolerà in tre domeniche 

consecutive comprese tra il 17 settembre e il 29 ottobre, e 

comprende un evento inaugurale, eventi e manifestazioni 

sportive, tornei dedicati a cittadini che si siano 

previamente iscritti, attività sportive con accesso libero 

per bambini e ragazzi, adulti e anziani, evento conclusivo e 

premiazione. 

Ci proponiamo anche il coinvolgimento delle scuole del 

territorio perché ovviamente, come questo Consiglio ben sa, 
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è ovvio che la buona riuscita, è ovvio, abbiamo sperimentato 

più volte che la buona riuscita delle nostre manifestazioni 

si raggiunge nel momento in cui riusciamo a coinvolgere 

anche le comunità scolastiche che in quel periodo, nel 

periodo previsto dal progetto, avranno già avviato il 

proprio anno curriculare. 

Il periodo è domeniche dal 17 settembre al 29 ottobre, tre 

domeniche, orario mattutino. Ovviamente nei propri lavori la 

commissione ha chiesto all'amministrazione che venga avviata 

una procedura di evidenza pubblica e quindi ci sarà un ente 

aggiudicatario al quale abbiamo chiesto in linea generale, 

chiediamo in linea generale la massima professionalità nello 

svolgimento di queste attività sportive.  

Un’altra caratteristica importante è quella della 

multidisciplinarietà delle attività sportive, cioè si chiede 

che ci siano almeno quattro discipline sportive diverse, in 

modo tale che appunto l’avvio all’attività sportiva sia il 

più possibile ampio nella scelta, almeno quattro ogni 

domenica. I criteri di premialità per l’aggiudicazione del 

progetto che noi abbiamo indicato e che sono previsti anche 

in delibera, nella proposta di deliberazione, sono questi: 

maggiore costo complessivo, sappiamo ovviamente che 

l’attribuzione di questo contributo finanzierà il progetto 

fino all’80%, è ovvio che l’ente aggiudicatario dovrà 

finanziare almeno il restante 20%, quindi è un’attività che 
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verrà finanziata a contributo. Quindi come criteri di 

premialità per l’aggiudicazione del progetto abbiamo 

indicato il maggiore costo complessivo, la rete più ampia, 

numero di soggetti coinvolti, ci piacerebbe che oltre alle 

scuole fossero coinvolte anche associazioni, università 

degli anziani, parrocchie, insomma che l’ente che si 

aggiudica il progetto sia capace anche di coinvolgere il più 

possibile le diverse articolazioni della nostra comunità 

territoriale. Infatti al terzo punto c’è il numero di scuole 

coinvolte, al quarto punto il maggior numero di discipline e 

manifestazioni sportive previste, è ovvio che noi ne abbiamo 

indicate e crediamo siano sufficienti quattro, ma come è 

successo nel precedente evento che abbiamo realizzato l’anno 

scorso, che invece era limitato ad un week-end, l’ente 

aggiudicatario promosse dodici attività, discipline 

sportive, quindi è chiaro che più saranno le discipline, più 

noi riusciremo a perseguire il nostro primario obiettivo che 

è quello di promuovere lo sport. 

Al quinto punto c’è la partecipazione di istruttori 

federali, federazioni sportive, presenza di punti 

informativi per lo svolgimento di attività di promozione 

dello sport e materiali per le premiazioni ed organizzazione 

delle stesse. Ci piacerebbe anche che fossero presenti in 

queste domeniche le associazioni che in maniera ordinaria 

svolgono sport, per esempio nelle palestre scolastiche che 
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appartengono al nostro territorio municipale, e quindi 

promuovessero a diretto contatto con i cittadini presenti e 

con coloro che vorranno essere coinvolti iscrivendosi a 

queste attività il proprio vissuto, la propria attività 

sportiva. Non credo di dover sottolineare in particolare 

altro perché la delibera è precisa, ovviamente se ci sono 

delle domande… Qui come discipline sportive abbiamo indicato 

quelle che sono più facilmente realizzabili all’aperto, 

quindi il basket, il volley, il tennis tavolo, il 

calciobalilla, ovviamente non vi sfuggirà di comprendere che 

sono le attività che riescono anche ad unire il più 

possibile le persone che svolgono il tipo di disciplina, 

quindi abbiamo pensato appunto – e lo ribadisco – che devono 

essere queste domeniche delle feste dello sport, in modo 

tale che oltre all’attività sportiva riusciamo con questi 

progetti anche a fare comunità con i cittadini, quello che 

molto spesso ci chiedono gli stessi cittadini e che ci hanno 

chiesto in particolare anche le associazioni sportive che in 

un’assemblea pubblica che abbiamo realizzato in municipio ci 

hanno esortato a promuovere, cioè il senso di comunità 

veicolato tramite l’attività sportiva all’aperto. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Damiani, la discussione è aperta, ha 

chiesto di intervenire il consigliere Carone. 
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Consigliere Carone 

Ho ascoltato il discorso del presidente della commissione 

welfare Damiani e vorrei ripartire proprio dalle sue ultime 

parole, cioè quelle di creare comunità e coinvolgere i 

cittadini. La prima domanda che mi viene in mente, volevo 

sapere in quale modo concretamente sono stati coinvolti i 

cittadini, ovvero abbiamo parlato di associazioni, va 

benissimo, però il municipio 2 organizza non per le 

associazioni ma organizza anche per i cittadini, ovvero è 

bello lo sport, è vero è bello il momento dello sport,  però 

è anche bello vedere coinvolti il maggior numero di 

cittadini possibili, quindi volevo sapere questo, magari in 

che modo poi la cittadinanza verrà a conoscenza di questo 

come sembra bel progetto sportivo del municipio 2. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Carone. Consigliere Damiani prego, e poi 

a seguire il consigliere Salemmi. Consigliere Salemmi prego. 

 

Consigliera Salemmi 

Io volevo chiedere, volevo ancora due chiarimenti dal 

presidente della commissione, uno è se al bando può 

partecipare un soggetto unico promotore, che poi si 

accorderà con le varie associazioni del territorio, così 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta del 29 agosto 2017 

 
 
Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 8 
 

come è stato detto, proprio per promuovere lo sport che poi 

effettivamente viene realizzato all’interno delle palestre 

delle nostre scuole territoriali da molte associazioni 

sportive, o se possono partecipare al bando più associazioni 

singolarmente. E poi se in caso di  pioggia è stato previsto 

un rinvio, un recupero della domenica, perché effettivamente 

può capitare che ci sia una giornata di pioggia e quindi non 

ci sia la possibilità di realizzare l’attività.  

Nel merito mi permetto di dire che ho partecipato lo scorso 

anno all’iniziativa, ad un’iniziativa similare che era stata 

progettata dal municipio sul week-end dello sport, e devo 

dire che effettivamente è stata un’iniziativa molto valida e 

molto gradita dai cittadini, quindi molto partecipata, 

effettivamente è stata una grande festa per cui ritengo che 

iniziative di questo tipo siano a prescindere poi dal 

coinvolgimento, il coinvolgimento del territorio e dei 

cittadini lo si vede poi attivamente la domenica, quando si 

realizzano queste iniziative in parchi pubblici, perché sono 

altamente frequentati, per cui diciamo il feedback si 

ottiene partecipando e vedendo effettivamente il gradimento 

dei cittadini. 

 

Presidente 

Grazie consigliere Salemmi. Consigliere Damiani prego. 
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Consigliere Damiani 

Consigliere Carone forse non sono stato molto preciso e 

quindi cerco di esserlo in questo intervento. È chiaro che 

il progetto è rivolto, noi auspichiamo, e gli elementi 

dell’idea progettuale sono stati definiti proprio per 

raggiungere il maggior numero di cittadini possibile, e 

quindi questo progetto non è rivolto unicamente al mondo 

sportivo, lo chiamo così, però è ovvio che quando si parla 

di attività sportiva, quindi quando ci si prefigge 

l’obiettivo di, come ho detto, di promuovere il più 

possibile l’attività sportiva e – chiarisco meglio – noi 

auspichiamo che da quelle domeniche i cittadini, le persone 

di qualsiasi età inizino un’attività sportiva propria, 

quindi è questo, ovviamente non mi devo dilungare a 

sottolineare quali sono i benefici che possono ottenersi 

tramite lo svolgimento di un’attività sportiva.  

È ovvio, è altrettanto ovvio che dobbiamo promuovere questo 

progetto tramite i soggetti che sono professionalmente 

capaci di fare sport, e quindi lo strumento è quello di 

rivolgersi ad associazioni, enti che svolgono lo sport in 

maniera ordinaria e professionistica a beneficio dei 

cittadini che quelle domeniche potranno iscriversi 

direttamente alle attività facendo anche, magari non 

sapendolo e facendo una semplice passeggiata al parco, così 

come auspichiamo, ed è previsto nel progetto, che l’attività 
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di comunicazione sia uno degli elementi che l’ente 

aggiudicatario dovrà svolgere e dovrà impegnarsi a svolgere 

tramite ovviamente attività di diffusione nelle scuole e in 

tutti quei luoghi di aggregazione che noi tutti conosciamo, 

che non devo elencare. 

Quindi è ovvio anche, e lo sottolineo, che scegliamo il 

parco perché il parco è, nelle domeniche autunnali, comunque 

molto frequentato, quindi è una scelta un po’ strategica per 

raggiungere gli obiettivi che ci siamo prefissi. Comunque 

l’attività di comunicazione, quindi l’impegno che chiediamo 

a coloro che dovranno presentare le proprie proposte 

progettuali è ben definita nel testo della delibera. 

Glielo ribadisco: “Dovrà essere data adeguata comunicazione 

e pubblicità della manifestazione mediante la divulgazione 

on-line, anche tramite social network, e la realizzazione di 

materiale cartaceo, flyers e locandine con il logo del 

municipio 2”, quindi deve essere chiaro anche che l’attività 

è un’attività svolta da un ente aggiudicatario ma promossa 

dal municipio 2, cioè dall’ente pubblico.  

Tra i criteri di premialità scegliamo quelli del maggior 

numero di soggetti coinvolti, non abbiamo definito soggetti 

pubblici, soggetti privati, ovviamente lo ribadisco è il 

momento in cui le scuole avviano le proprie attività e 

quindi il momento più solido per avviare anche quel 

coinvolgimento della comunità scolastica, che significa 
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famiglie, in cui c’è anche più entusiasmo a partecipare ad 

attività pubbliche all’aperto. 

Per quanto riguarda le richieste della consigliera Salemmi, 

auspichiamo che ci sia una rete tra le associazioni sportive 

del territorio, credo e quindi magari sotto questo profilo 

sarà l'amministrazione ad avere più chiare.., è ovvio che 

però ci dobbiamo rivolgere ad un ente, quindi ad una delle 

associazioni che dovrà presentare il progetto, però se 

questo soggetto dichiarerà nella propria proposta presentata 

e protocollata che la propria attività progettuale sarà 

svolta da più soggetti, sarà auspicabile e sarà una delle 

risposte ai criteri di premialità che agevoleranno poi la 

conseguente aggiudicazione. Per quanto riguarda quindi 

assolutamente sì, quello della rete è uno degli obiettivi 

che noi auspichiamo proprio per quel senso di comunità che 

sottolineavo nel mio primo intervento. 

La giornata di pioggia, è previsto che nel momento in cui 

non sarà possibile per cause relative al meteo svolgere 

l’attività, le manifestazioni, sarà rinviato il tutto alla 

domenica successiva, quindi con tutto ciò che consegue sotto 

il profilo dell’autorizzazione del suolo pubblico e 

quant’altro. Credo di essere stato esaustivo, grazie.  
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Presidente 

Grazie consigliere Damiani, anche per in qualche maniera 

rispondere a quello che chiedeva il consigliere Salemmi, che 

è un fatto tecnico ma in realtà è un aspetto sotteso alle 

linee di indirizzo elaborate dalla commissione sport, quello 

che noi auspichiamo in realtà con questo progetto, a parte 

il coinvolgimento del maggior numero di utenti, che è 

l’obiettivo primario, è anche un altro interesse, per il 

quale peraltro abbiamo anche incontrato tutte le 

associazioni sportive che occupano e quindi sono 

assegnatarie delle palestre scolastiche di questo municipio, 

vi ricordo che il numero di scuole che insiste in questo 

territorio è notevolissimo per cui sia la popolazione 

scolastica, le comunità scolastiche e il numero di 

associazioni coinvolte sono di significativa rilevanza, per 

cui abbiamo incontrato le associazioni sportive per in 

qualche maniera rappresentare che avremmo portato in 

Consiglio questa delibera, auspicando anche il loro 

coinvolgimento in rete, ecco perché nel bando sarà previsto, 

nell’avviso pubblico, che un criterio di premialità sarà 

quello della costituzione della rete, il soggetto 

aggiudicatario sarà unico nel senso che ci sarà un soggetto 

giuridico che deve interloquire con l'amministrazione. Come 

sapete, il soggetto giuridico non è necessariamente un 

unicum, può essere costituito in Ati, può essere costituito 



Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca   seduta del 29 agosto 2017 

 
 
Emme Effe Engineering srl - Bari   Pagina 13 
 

in raggruppamento temporaneo di imprese, può essere un 

soggetto unico che attraverso un accordo interno che poi 

palesa l'amministrazione coinvolge più associazioni 

sportive, più enti, più federazioni per lo svolgimento 

dell’attività. Quando abbiamo incontrato le associazioni 

sportive che operano nelle nostre palestre scolastiche, 

abbiamo detto loro che il contributo che loro danno ai 

bambini in particolare che frequentano le nostre scuole è un 

contributo importante perché consente di realizzare attività 

sportiva al di fuori dell’orario curriculare, cosa che per 

noi è di primaria importanza tenuto conto dell’esigenza di 

avvicinare i bambini alla pratica sportiva, non solo in 

funzione di un’eventuale attività agonistica che devono 

svolgere dopo, ma anche in funzione preventiva. Io ricordo 

che questi progetti che il municipio finanzia con le 

pochissime risorse a disposizione, perché stiamo parlando di 

circa seimila euro che sono briciole rispetto alla 

possibilità di organizzare un grande evento sportivo con 

tutto quello che questo comporta, anche il discorso 

pubblicitario cui faceva riferimento il consigliere Carone è 

ovvio che trova il limite dell’importo di finanziamento, per 

cui noi auspichiamo la maggiore partecipazione possibile, la 

maggiore comunicazione possibile, che verosimilmente però 

sarà data attraverso mezzi di comunicazione telematica, i 

social, e non certo attraverso i 6x3, perché costerebbe più 
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realizzare locandine e manifesti che non svolgere l’attività 

sportiva in sé. Il coinvolgimento delle associazioni 

sportive che operano nelle scuole, che noi auspichiamo 

ovviamente, poi bisognerà capire chi e se parteciperanno a 

questo avviso pubblico, è anche quello di avere dei soggetti 

di riferimento che hanno già i riferimenti nelle scuole, per 

cui esiste già una popolazione scolastica perlomeno di 

questo territorio potenzialmente coinvolgibile, perché le 

associazioni hanno già gli utenti e i bambini, i ragazzi che 

frequentano i loro corsi nelle scuole. Ovviamente il fatto 

di svolgersi al parco, il fatto di poter garantire 

un’iscrizione libera e gratuita a chiunque si troverà lì 

quei giorni o andrà per frequentare queste attività, è una 

garanzia di maggiore coinvolgimento. Quindi il soggetto 

aggiudicatario sarà uno però è preferita la rete, per cui se 

più associazioni o enti che svolgono diverse discipline 

sportive, chi fa la pallavolo, chi fa il basket, chi fa lo 

judo, si in qualche maniera associano – passatemi il termine 

improprio – per partecipare a questa attività, sicuramente 

saranno preferite rispetto al soggetto singolo che viene, 

partecipa e magari garantisce solamente una o due discipline 

sportive. Prego consigliere Colapietro. 
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Consigliere Colapietro 

Presidente l’unica considerazione, stavo riflettendo ora, 

tenendo conto che alla fine mancano quasi venti giorni per 

il 17 settembre e vogliamo anche coinvolgere le scuole, le 

scuole cominceranno se non ricordo male il 12 o il 13, 

qualche giorno prima, non sarebbe il caso di fare uno 

slittamento almeno della prima data un po’ più in là, così 

anche da poterlo organizzare meglio e coinvolgere anche 

maggiormente le scuole? Tanto se si parla di tre domeniche 

entro fine ottobre magari conviene dopo il 17, finisce che 

so anche la Fiera del Levante, che a Bari comunque porta via 

un po’ di gente e un po’ di attenzione, quindi partire un 

po’ dopo, forse potremmo anche pubblicizzarla meglio con più 

calma. Solo questo, un suggerimento insomma. 

 

Presidente 

Consigliere Colapietro colgo il suggerimento, che però ai 

fini di una formale approvazione deve trasformarsi in 

eventuale emendamento della delibera, come lei sa, perché 

attualmente la delibera prevede che il primo termine sia 

quello del 17 settembre e ovviamente su questo si calibrerà 

anche l’attività amministrativa finalizzata alla 

pubblicazione dell’avviso pubblico. Per cui ovviamente il 17 

settembre è il primo termine, le domeniche sono tre, è 

evidente che si può, per garantire il maggiore 
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coinvolgimento delle scuole, con le quali vi dico che le 

associazioni sportive in realtà cominciano ad intrattenere i 

rapporti anche in questi giorni, perché si sta predisponendo 

il calendario scolastico, la programmazione delle attività, 

però ovviamente il 17 è il primo giorno, auspichiamo che la 

prima domenica delle attività magari sia quella successiva, 

in modo tale che si avrà avuto il tempo di coinvolgere tutte 

le scuole. Questo poi ce lo siamo anche detti quando abbiamo 

fatto gli incontri con le associazioni sportive e loro 

convenivano. Ovviamente la data del 17 è anche finalizzata a 

questioni meteorologiche, cioè prima cominciamo e meglio è, 

perché poi ad ottobre potrebbero essere brutte le giornate, 

fermo restando che comunque nel caso di cattivo tempo la 

domenica sarà recuperata in una domenica successiva. 

Vi sono ulteriori interventi? Nessuno, discussione chiusa. 

Possiamo porre in votazione la proposta di delibera avente 

ad oggetto “linee di indirizzo per attività sportive 

all’aperto Domeniche dello Sport”, chi è favorevole? Troisi, 

Mari, Rella, Ruggero, il presidente, Amoruso, Damiani, 

Laterza, Dipantaleo, Salemmi, Miolla, Romito, Patruno, 

Traversa, Putignano e Lisco.  

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Carone e Colapietro. 

Diciassette voti favorevoli, nessun contrario, due astenuti, 

la proposta di delibera è approvata. 
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Poniamo in votazione l’immediata eseguibilità della 

delibera, chi è favorevole? L'unanimità, non ci sono voti 

contrari, non ci sono astenuti, è approvata anche 

l’immediata eseguibilità della delibera. 

Non vi sono ulteriori punti iscritti all'ordine del giorno, 

se vi sono delle comunicazioni, io ne faccio una di servizio 

ma penso che già sappiate di questa notizia: sono stati 

avviati, dovrebbero essere stati avviati ieri formalmente ma 

la consegna del cantiere è avvenuta a luglio, i lavori per 

la realizzazione di un nuovo giardino in questo territorio e 

vicino a questo municipio, il giardino di via Carrante, in 

un’area che si trova compresa fra via Carrante e via De 

Laurentis, in un suolo di proprietà comunale, è un progetto 

finanziato con fondi dell'amministrazione centrale, con 

fondi dell'amministrazione ex circoscrizionale, che diciamo 

era stato finanziato già diversi anni fa, sono terminate le 

procedure di aggiudicazione dei lavori e sono partite in 

queste ore. Il tempo stimato è di qualche mese, quindi si 

prevede che salvo problemi contingenti quel giardino per 

l’estate prossima, o addirittura per la prossima primavera, 

dovrebbe essere pronto, quindi è un altro polmone verde in 

questo territorio.  

Non vi sono altri interventi mi è parso di capire, il 
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Passiamo al terzo punto iscritto all'ordine del giorno: 

approvazione verbale seduta di Consiglio del 29 agosto 2017. 

Erano assenti i consiglieri Colapietro, Mari, Putignano, 

Amoruso, Natale, Schirone e Simone. 

Discussione aperta, vi sono interventi? Nessuno, discussione 

chiusa.  

Poniamo in votazione la proposta di deliberazione avente ad 

oggetto: “approvazione verbale seduta 29 agosto 2017”.  

Chi è favorevole? Miolla, Lisco, Traversa, Patruno, Romito, 

Putignano, Rella, Salemmi, Di Pantaleo, Damiani, Ruggero e 

il presidente. 

Chi è contrario? Nessuno. 

Chi si astiene? Simone, Carone, Colapietro, Natale, Mari e 

Amoruso. 

Undici favorevoli, sei astenuti, la proposta di 

deliberazione è approvata. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

24/05/2018 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 24/05/2018 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 24/05/2018 al 07/06/2018. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 12/06/2018 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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